

『笑顔輝く久賀っ子』 第5号

R 6. 5. 20 発行 文責：校長 中村久美彦

いよいよ中総体です！

令和6年度の五島市中総体が1週間後に迫りました。中総体に向けた5人の意気込みです！

【丈登くん】

最後の中総体なので、悔いのないようにプレーしたいです。試合中は、感謝の気持ちやマネーを忘れず、一球一球全力で取り組みます。

【希望くん】

昨年度よりは成長しているので、1本1本集中していきます。また、礼儀を忘れず、相手に良い印象を与えられるよう頑張ります。

【月夢さん】

相手のペースにならないように、1本目から集中したいです。これから数日間、自分が苦手だと思う部分を中心的に練習していきたいです。

【真史くん】

上級者と対戦してボコボコにされるかもしれないけど、へこたれないで最後まで全力で取り組みます。できれば5点は取ります。そして、相手が打ってきたサーブをきちんと返したいです。

【明莉さん】

中学一年生で卓球を始め、まだ一ヶ月くらいですが、これからもできるだけ練習を頑張り、中総体に臨みたいです。試合では、限界まで粘りたいと思います。

恒例のカツ(勝つ)カレー会！



18日(土)に、毎年恒例の「カツ(勝つ)カレー会」が開催されました。しま親、民生委員の皆様、教職員が中総体での活躍を祈って心を込めてカツカレーを作りました。部活を終えた中学生は、そのカツカレーをおいしくいただき、改めて中総体での頑張りを誓ったことでしょう。大櫛様、脇村様、稲田様、本当にありがとうございました。(私もカレーをおかわりしました。本当においしかったです。)

郷土学習に取り組みました！



中学生が総合的な学習の時間に、恵剣寺を訪問しました。これは、ふるさとへの愛着を育む郷土学習の一環です。現地では、民生委員の小島さんからたくさんのお話をうかがいました。この体験をきっかけに「久賀島」について、各自が調べていきたいテーマを設定していきます。

みんなで内海岳登山に挑戦！



今年度も、公民館主催で「地域子ども教室」を実施して下さるようになりました。その第1回目「内海岳登山」が11日（土）に行われ、児童生徒9名全員で元気に参加しました。およそ1時間の登山。所々険しい道もありましたが、おしゃべりをしながら楽しく歩き、全員が無事頂上へ到着。みんなで気持ちの良い汗を流すことができた、素晴らしい活動となりました。ご協力いただいた小島さん、稲田さん、塩脇さん、切江さん。本当にありがとうございました。

校長室より！中総体に向けて！

中学1年生の真史くん、明莉さんは部活を始めてまだ2ヶ月も経っていません。初めての公式戦できっと緊張することでしょう。まずは、試合を楽しめるといいですね。中学2年生の月夢さんには、勝負にこだわり、一戦一戦集中して試合に臨んで欲しいと思います。そして、最後の中総体となる中学3年生の丈登くんと希望くんには、悔いのないように全力を出し切って欲しいです。もちろんスポーツなので勝ち負けが付きますが、勝っても負けても、この経験が自分自身の成長につながるような、そんな中総体にして欲しいと思っています。

6月行事予定です！

- 1日（土）陸上大会試走（中学生）
 - 6日（木）陸上大会選手激励会
 - 7日（金）芋の苗さし（6校時）
 - 9日（日）中総体陸上大会（中学生）
福江への校外学習（小学生）
 - 10日（月）振替休日
 - 12日（水）道徳科授業公開（5校時）
 - 13日（木）プール清掃
 - 14日（金）救急救命講習会
 - 19日（水）中学生期末テスト（～20日）
 - 27日（木）児童生徒総会
 - 28日（金）玉之浦小との交流学習（小学生）
- ※小学生は、校外学習を兼ねて、9日の中総体陸上大会に応援に行きます。小学生の応援をパワーに、頑張れ！中学生！

6月11日（火）～17日（月）は、久賀っ子の心を見つめる教育週間です。期間中は、ご自由に来校いただき、子ども達の様子をご覧ください。お待ちしております。

また、13日（木）は13時50分からプール清掃を行います。子ども達と一緒に楽しく活動しませんか？たくさんのお手伝いを募集しています！

